

24 Y 25 DE MAYO

"Es bueno que La Moneda esté abierta para la ciudadanía": Boric y el Día de Los Patrimonios

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

El Presidente de la República, Gabriel Boric Font, sorprendió a cientos de personas que visitaban el Palacio de La Moneda este sábado en el marco de una nueva celebración del Día de los Patrimonios, iniciativa que este año contempla la realización de más de 3 mil 500 actividades gratuitas a lo largo de todo el país durante los días 24 y 25 de mayo.

El Mandatario recorrió los diversos salones y patios del Palacio habilitados para recorridos patrimoniales para saludar a quienes se encontraban realizando visitas guiadas y agradecerles por su participación en la 26º versión de la iniciativa, que este año tiene por lema "La fiesta cultural de Chile".

El Presidente se dirigió a los presentes en el Patio de los Naranjos, a quienes les señaló que "esta también es su casa. Acá trabajamos para ustedes, así que es bueno que La Moneda esté abierta para la ciudadanía", añadiendo que "estamos trabajando para hacer un país más justo, desarrollado, en el que nos queremos un poquito más".

El Jefe de Estado también destacó la nueva conmemoración de uno de los eventos culturales y patrimoniales más importantes de nuestro país, afirmando que "de eso se trata este día: que conozcamos nuestra historia, que todo el pueblo se apropie de un lugar como este que tiene dolores y alegrías", destacando además la labor de los guías que durante sábado y domingo recorren junto a las y los visitantes el Palacio de La Moneda con el fin de dar a conocer detalles de cada espacio.

El Presidente Boric estuvo acompañado de la ministra de las Culturas, las Artes y el



FOTO: PRENSA PRESIDENCIA

El Jefe de Estado estuvo presente en Palacio durante este sábado, donde acompañó a los visitantes durante la realización de los ya tradicionales recorridos guiados por la casa de Gobierno.

Patrimonio, Carolina Arredondo, quien señaló que "el Día de los Patrimonios es la fiesta cultural de Chile, y la hemos denominado de esta forma porque hemos recogido el espíritu de las personas, de la ciudadanía, que se vuelve a las calles para disfrutar y vivir su patrimonio y su historia".

El Día de los Patrimonios se extenderá hasta este domingo 25 de mayo a lo largo de todo Chile en diversos lugares públicos y privados. El detalle de todas las actividades se encuentra disponible en www.diadelospatrimonios.cl

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl